



Regionaljournal Steiermark



## Schifahrer verletzte sich bei Sturz

Ein 20-jähriger Schifahrer aus dem Bezirk Weiz verletzte sich Dienstagnachmittag bei einer Abfahrt auf einer Funslope-Piste.

Gegen 15.00 Uhr befuhr der 20-Jährige eine Funslope-Piste im Schigebiet Turracher Höhe. Bei einem Hindernis kam er bereits bei der Einfahrt zu Sturz und schlitterte in ein Fangnetz. Durch die Wucht des Aufpralles bog sich das Fangnetz durch und der 20-Jährige stürzte rund sechs Meter ab. Die Pistenrettung führte an der Unfallstelle die Erstversorgung durch, anschließend übernahm der Notarzt des Rettungshubschraubers Alpin 1 die medizinische Versorgung. Der 20-Jährige wurde in das Landeskrankenhaus Villach eingeliefert.

